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СООБЩЕНИЕ ТАСС
Как сообщалось, Советский Со

юз и другие союзные страны удо
влетворили просьбу партийных н 
государственных деятелей Чехо
словацкой Социалистической Рес
публики—оказать чехословацкому 
народу неотложную помощь, 
включая помощь вооруженными 
енлгми.

Во исполнение этого решения 
воинские части союзных социа
листических стран 21 августа 
вступили в Чехословакию — во 
все области и города, включая 
Прагу и Братиславу. Продвиже
ние войск братских стран прохо
дило беспрепятственно. Воинские 
части чехословацкой народной 
армии остаются в местах своей 
дислокации. Население проявляет

спокойствие. Многие чехословац
кие граждане выражают воинам 
союзных армий свою признатель
ность за своевременный приход в 
Чехословакию — на помощь в 
борьбе против контрреволюцион
ных сил.

В то же время в Праге и неко
торых других населенных пунктах 
правые, антисоциалистические эле
менты пытаются организовать 
враждебные вылазки против здо
ровых сил ЧССР и пришедших им 
на помощь союзных войск. Эти 
враждебные действия нашли свое 
выражение в организации прово
кационных выступлений на ули
цах, в распространении злостных 
слухов и измышлений, в разбра
сывании клеветнических листовок.

Имели место подстрекательские 
выступления по радио, телевиде
нию и в печати.

Подрывная деятельность прово
дится темн же антисоциалистиче
скими элементами, которые на 
протяжения последних месяцев 
изо дня в день выступали против 
основ социализма в ЧССР, про
тив Коммунистической партии Че
хословакии, против дружбы с Со
ветским Союзом и другими социа
листическими странами. За всей 
этой контрреволюционной дея
тельностью чувствуется направля
ющая рука империалистических 
кругов.

Прибегая к методам провока
ций и шантажа, антисоциалисти
ческие элементы пытаются по

сеять среди населения недоверие 
в отношении тех целей, которые 
ставят перед собой братские стра
ны, выполняющие свой интерна-1 
ниональный долг по защите соци
алистических завоеваний Чехо
словакии. ft

Так, вопреки ясному заявлению 
союзных стран о том, что их во
инские части не собираются вме
шиваться во внутренние дела Че
хословакии, распространяются 
слухи, будто имеется в виду вер
нуть к руководству страной бывше
го президента ЧССР А. Новотного. 
Между тем братские партии и 
правительства союзных стран не
однократно выражали свою под
держку решениям январского Пле
нума ЦК КПЧ, направленным на 
упрочение и развитие социализма 
в ЧССР, руководящей роли рабо
чего класса я его авангарда — 
Коммунистической партии.

Прогрессивные силы Чехосло

вакии, как это явствует из обра
щения группы членов ЦК КПЧ, 
правительства и Национального 
собрания ЧССР, твердо намерены 
продолжать курс, намеченный 
партией на январском Пленуме 
ЦК Коммунистической партии Че
хословакии и поддержанный Бра
тиславским ■ совещанием.

Это обращение, представляю
щее собой важный политический 
документ, встречает поддержку 
всех тех, кому дорого дело свобо
ды, иезавнсимости и суверенитета 
социалистической Чехословакии.

По всей Чехословакии в тече
ние дня 21 августа широко пере
давалось заявление президента 
ЧССР Людвика Свободы, в кото
ром он призвал народ соблюдать 
рассудительность и ссокойствие, 
сознавая свою гражданскую 
ответственность, и в интересах 
республики не допускать необду
манных действий.

Происки реакции обречены на провал
Партийные и государственные деятели Чехословац

кой Социалистической Республики обратились к Совет
скому Союзу и другим союзным государствам с прось
бой об оказании братскому чехословацкому народу не
отложной помощи, включая помощь ^вооруженными си
лами. Это обращение вызвано угрозой, которая возник
ла существующему в Чехословакии социалистическому 
строю и установленной конституцией государственности 
со стороны контрреволюционных сил, вступивших в сго
вор с враждебными социализму внешними силами.

21 августа на московских предприятиях состоялись 
фитинги и собрания, на которых рабочие, инженерно- 
технические работники, служащие единодушно одобря
ли решение СССР и других социалистических госу
дарств об оказании братскому народу Чехословакии 
этой помощи.

«Единодушно одобряем мудрую политику партии и 
правительства по отношению к братской Чехословакия!» 
Под этим лозунгом прошел митинг в механосборочном 
пехе завода «Красный пролетарий». Ораторы говори
ли о том, что советские люди никогда на согласятся с 
тем, чтобы враждебные контрреволюционные силы 
столкнули Чехословакию с пути социализма и создали 
угрозу жизненным интересам братского народа.

Труженики завода имени Владимира Ильича вырази
ли на митинге уверенность, что передовые силы Чехо
словакии победят происки реакции.

На всех участках, во всех цехах автозавода имени 
Лихачева были приняты резолюции, одобряющие ока
зание братскому чехословацкому народу неотложной

помощи, включая помощь вооруженными силами. *Мы 
полностью отдаем себе отчет в том,—говорится в одной 
из резолюций, — какая ответственность лежит на на
родах -социалистических стран за судьбы социализма и 
мира. Поэтому мы горячо одобряем действия социали
стических государств по защите завоеваний социализма 
в Чехословакии».

Митинги в этот день состоялись также и в других 
городах страны. В резолюциях единодушно отмечается, 
что неотложная интернациональная помощь братской 
Чехословакии сложит целям мира и продиктована за
ботой о его укреплении. Советские люди полностью 
одобряют эти нужные меры и заявляют, что и впредь 
будут ударным трудом приумножать могущество соци
алистической Родины.

СИЛАМ РЕАКЦИИ НЕ СВЕРНУТЬ
Чехословакию с социалистического пути

Т Р У Д Я Щ И Е С Я  А Н Г А Р С К А  Г О Р Я Ч О  О Д О Б Р Я Ю Т  М Е Р Ы  П О М О Щ И  
Ч Е Х О С Л О В А К И И , П Р Е Д П Р И Н Я Т Ы Е  С О В Е Т С К И М  П Р А В И Т Е Л Ь С Т В О М

С ГЛУБОКИМ волнением н 
озабоченностью трудящиеся 

Ангарска, как и весь советский 
народ, следили за развитием со
бытий в Чехословакии. Все пони
мали, что с каждым днем нара
стает угроза социалистическому 
строю братской республики, нара
стает угроза миру и безопасности 
Советского Союза и других стран 
Варшавского договора.

И вот с быстротой молнии по 
всем предприятиям, учреждениям 
и стройкам города облетела весть, 
переданная ТАСС, о том. что в 
ответ на обращение партийных и 
государственных деятелей Чехо
словацкой Социалистической Рес
публики Советский Союз и Дру
гие союзные государства оещили 
оказать брагскому чехословацко
му народу неотложную помощь, 
включая помощь вооруженными 
силами. Эти меры Советского пра
вительства и правительств союз
ных стран — Народной Республи
ки Болгария, Венгерской Народ
ной Республики. Германской Де
мократической Республики и 
Польской Народной Республики 
вызвали горячее одобрение всех 
трудящихся нашего города.*,

НА ЗАВОДАХ И СТРОЙКАХ 
Ангарска вчера состоялись много
людные митинги, на которых е 
гооячими словами одобрения ме
рам, предпринятым Советским 
правительством, выступали рабо
чие. инженерно-технические ра
ботники и служащие.

—Я горячо поддерживаю реше
ние Советского правительства, от
кликнувшегося на просьбу паэтий- 
иых и государственных деятелей 
Чехословацкой Социалистической 
Республики об оказании неотлож
ной помощи, в том числе и воору
женными силами. — говорил на 
митинге рабочий-монтажник АМУ 
Сибмонтажавтоматики Марков.

— Советские люди, рабочий 
класс нашей страны всегда были 
и будут самым большим другом 
рабочего класса Чехословакии. И 
мы не пожалеем своих сил, чтобы 
помочь ему отстоять завоевания 
социализма. Вот почему я горячо 
поддерживаю решение нашего 
правительства, решение правиль
ное и своевременное.
\ С ТАКИМИ Ж Е ГОРЯЧИМИ 
СЛОВАМИ одобрения действий 
Советского правительства в союз

ных государств по оказанию брат
скому чехословацкому народу не
отложной помощи выступали ра
бочие, инженерно-технические ра
ботники на митингах, которые 
прошли в СМУ-4, на ТЭЦ-1, 
ТЭЦ-9, на нефтеперерабатываю
щем заводе.

— Мы не можем допустить, 
чтобы агрессоры вырвали брат
скую республику из лагеря социа
лизма, — говорил на митинге 
в СМУ-4 бульдозерист Борисов.

— Никому и никогда не удаст
ся свернуть Чехословакию с со
циалистического пути, — заявил 
на этом же митинге слесарь Гор- 
тунов.

МНОГОЛЮ ДНЫЕ МИТИНГИ 
прошли в цехах завода полукок
сования. На стыке ночной и пер
вой смен собрался на митинг 
коллектив коммунистического тру
да 8-го цеха этого завода. Глу
боким беспокойством за судьбу 
вавоеваянй социализма былс про
никнуто каждое выступление на 
этом митинге. Понимание высоко
го интернационального долга со
ветского народа, горячее одобае

ние неотложных мер, предприня
тых нашим правительством, нашло 
отражение в резолюции, приня
той на этом митинге.

«Мы, трудящиеся цеха комму
нистического труда, — говорится 
в резолюции, — горячо поддер
живаем политику и действия ЦК 
КПСС и Советского правительст
ва, стран содружества Варшав
ского договора, оказавших Чехо
словацкой Социалистической Рес
публике своевременную помощь 
вооруженными силами.

Не для того пролили кровь ты
сячи советских ^людей, освободив
ших Чехословакию от фашистско
го ига, чтобы допустить отрыв ее 
от лагеря социализма.

Мы уверены, что трудящиеся 
Чехословакии с помощью своих 
друзей — стран социалистическо
го лагеря сумеют дать решитель
ный отпор силам реакции, пове
сти народы Чехии я Словакии по 
социалистическому пути».

С этой резолюцией переклика
ются в резолюции, принятые тру

дящ имися Ангарска вчера на мио- 
'-гих митингах. Все они горячо

одобряют действия Советского 
правительства.

В КРАСНОМ УГОЛКЕ управ
ления автотранспорта строитель
ства собрались рабочие. служа
щие. Собрание открыл секретарь 
парткома В. П. Андреев. Он рас
сказал о той обстановке, которая 
сложилась в Чехословакии, о За
явлении ТАСС

После него слово взял замести
тель начальника отдела кадров 
В. С. Сафонов. Он гневно осудил 
вылазку контрреволюционных сил 
и одобрил политику Советского 
Союза и стран—участниц Варшав
ского договора.

Автотранспортники приняли 
резолюцию, в которой говорится: 
«Одобряем решение правительст
ва о введении войск на террито
рию Чехословакии с целью сохра
нения социалистических завоева
ний в ЧССР я сохранения чира 
в Европе. Выражаем свою готов
ность встать на защиту своей Ро
дины, а в настоящее время обязу
емся еще лучше работать еще 
теснее сплотиться вокруг Нейт
рального Комитета нашей партаа 
а правительства.



ЗА КАЖДЫМ 
ПИСЬМОМ—  
ЧЕЛОВЕК

С IX СЕССИИ ГОРОДСКОГО СОВЕТА 
ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

П РОШ ЕЛ год, как ЦК КПСС 
принял Постановление «Об 

улучшении работы по рассмотре
нию писем и организации приема 
трудящихся». Вслед за этим По
становлением в апреле 1968 года 
Президиумом Верховного Совета 
СССР был издан Указ «О поряд
ке рассмотрения предложений, 
заявлений н жалоб граждан». В 
этих документах раскрывается 
важное значение писем и заявле
ний трудящихся в деле укрепле
ния и расширения связи партии с 
народом, участия населения в уп
равлении государством, выраже
ния общественного мнения... Учи
тывая это, должностные лица 
должны без волокиты и бюрокра
тизма и по существу дела рас
сматривать письма и заявления, 
следить за нх прохождением, 
своевременно давать ответы.

Как же у нас на предприятиях, 
в учреждениях и организациях 
города выполняются решения 
партии и правительства? Есть ли 
недостатки в этой работе? Какие 
надо принять меры, чтобы устра
нить их? Для решения этих воп
росов депутаты городского Сове
та собрались на IX сессию.

За  прошедшее время значитель
но улучшилась работа с письма
ми и заявлениями трудящихся в 
советских, профсоюзных органах 
и на предприятиях города. Здесь 
более требовательно стали отно
ситься к работникам, допускаю
щим волокиту и бюрократизм, а 
порой и прямое нарушение зако
на. Такое отношение к делу 
сказалось и на том..что уменьши
лось число жалоб в исполком го
родского Совета депутатов тру
дящихся. По сравнению с первы
ми семью месяцами прошлого го
да в нынешнем году количество 
жалоб, поступивших в исполком, 
уменьшилось более, чем па 25 
процентов. Об этом говорилось в 
докладе «О рассмотрении жалоб 
н заявлений трудящихся на пред

приятиях, в учреждениях и орга
низациях города», с которым вы
ступила заместитель председате
ля исполкома грродского Совета 
депутатов трудящихся тов. Мура
това Ю. Ф.

И в то же время там, где по
становления партии в правитель
ства об улучшении работы с 
письмами и порядке нх рассмот
рения не обсуждались, сдвигов к 
лучшему нет. Немало примеров в 
доказательство этого привела тов. 
Муратова Ю. Ф.

На заводе котельно-вспомога
тельного оборудования и трубо
проводов (директор тов. Кельчев- 
окий И. Л .) журнал учета жалоб, 
заявлений и предложений фор
мально заведен еще в августе 
1965 года. Однако заявления и 
письма трудящихся в нем не реги
стрируются. Прием трудящихся 
не организован. Может быть, все 
хорошо на заводе? Нет. В минув
шем году завод снизил свои эко
номические показатели, в этом 
году не выполнял план второго 
квартала, здесь низок коэффици
ент использования оборудования, 
низка производственная дисцип
лина, большая текучесть кадров. 
Как раз при таком положеяии 
администрации, как никогда, нуж
но общение с трудящимися. Их 
предложения помогут устранить 
многие недостатки.

Н ЕМАЛО жалоб поступает в 
исполком горсовета и на ор

ганизацию службы быта. Причияа 
этих жалоб также кроется р не
внимании руководителей этих 
предприятий к заявлениям трудя
щихся. В горбыткомбннате, рем- 
стройучастке, на фабрике иядпо- 
шива до сих пор пет четко орга
низованного приема трудящихся. 
Если прием и проводится, то 
только в рабочее время, когда 
большая часть граждан не име
ет возможности прийти высказать 
свои претензии и предложения.

Значительное количество жалоб

поступает аа низкое качество ре
монта квартир. производимого 
ремстройучасгком (начальник
тов. Каневский А. С.), па затяж 
ку. срыв ремонта. Но решитель
ных мер к устранению причин, 
порождавший ш  жалобы, не 
принимается.

Больше половины писем, посту
пающих в исполком горсовета, 
связано с разрешением жиличюо- 
коммунальных вопросов Боль
шинства этн\ писем могло и не 
быть, если бы на местах к ним 
относились внимательно, без воло
киты. «Почему главные инженеры 
жилуправлений совершенно не ве
дут приема граждан? — спра
шивает тов. Муратова. — Ведь 
вопросы некачественного или за
тянувшегося ремонта жилья на
ходятся в их компетенции».

Ремонт жилья и объектов соц
культбыта — дело большой госу
дарственной важности. К этим 
вопросам нужно пристальное и 
постоянное внимание руководите
лей ЖКУ, всей общественности. 
Доказательством этому то, что 
из 40 домов, подлежащих ремон
ту, ЖКУ АНХК отремонтирова
но только 12. Из 12 двухквартир
ных домов в поселке Байкальске 
отремонтировано только 4. В по
селке Майске затянулся ремонт 
домов № 11 н 13 по улипе Лес
ной. В ветхое состояние пришли 
баракн в поселке имени Куйбы
шева.

Поступают жалобы я на ухуд
шение медицинского обслужива
ния. В поликлиниках горлечобъе- 
динения по субботам принимают
ся только экстренные больные. А 
главврачи медицинских учрежде
ний слабо рЛгнруют на такие 
зйалобы. Из-за непонятного само
управства в поликлинике № 2 
горлечобъединения вообще пре
кратили прием больных, работаю
щих на цементном, керамическом 
и гипсовом заводах, ТЭЦ-10. Об
ращайтесь, дескать, к своим цехо
вым врачам. Поликлиника по мес
ту жительства должна прини
мать больного, где бы тот ни 
работал. Конечно, сказывается 
то, что в медицинских учрежде
ниях города ощущается острый 
недостаток кадров. Но это накла
дывает еще большую ответствен
ность на горздравотдел и глав
врачей лечебно-ярофилактиче- 
ских учреждений, требует от них 
большой организаторской работы 
по улучшению медицинского об
служивания населения.

В городе с каждым годом улуч
шается работа предприятий тор
говли и общественного питания. 
И на фоне этого улучшения тем 
более заметно каждое нарушение 
правил советской торговли. До
кладчик говорит о низкой культу
ре торговли в некоторых магази
нах, приводит пример волокиты в

разрешении пустятгого вопроса в 
магазине, где директором тов 
Теньков В II

ПРИМЕРОМ недопустимой 
волокиты может служить 

рассмотрение жалобы, поданной в 
групком строительств». Еще в 
феврале * групком поступила жз 
лоба рабочих завода № 2 УПП 
об актировали* рабочих дней при 
морозе — 41 градус. Прошли зи
ма. веги», кончается лето, а ж а
лоба о работе в морозы все *.ше 
находится в стадии разрешения 
Не редки случаи, когда для про
стого разъяснения без всякой про
верки работникам групкома тре 
буется 40, а то и 50 дней. Все 
это подтверждает вывод, чтэ в 
групкоме отсутствует контроль 
за прохождением писем, жалоб и 
заявлений т р у д я щ и х с я  Уд»втяет 
и то, почему руководители груп
кома предпочитают отмалчивать- 
ся, не считают обязательным отве
чать на жалобы трудящихся, по
ступившие к нвм из центральных 
органов и редакций газет. Учи
тывая все критические замечания, 
высказанные в докладе, работни
кам групкома необходимо немед
ленно навести строгий порядок в 
рэзборе писем н заявлений тру
дящихся.

Тот факт, что на многие пред
приятия н учреждения жалобы 
трудящихся поступают уже через 
редакции газет и пентральные ор
ганы, вызывает тревогу. Опыт по
казал, что с жалобой в газету об
ращаются лишь в крайних случа
ях, лишь тогда, когда должност
ные лица на местах бездушно от
носятся к заявлениям трудящих
ся.

В практике отдельных руково-, 
дителей укоренилась негодная сис
тема отмалчивания не только на 
заявления, письма, жалобы тру
дящихся, но н на официальные 
письма. Об этом рассказал депу
тат тов. СавинскиА Ф Г. Указ 
об усиления ответственности за 
хулиганство предписывает в де
сятидневный срок сообщать в ми
лицию о принятых по письму ме
рах. Однако руководители пред
приятий отвечают всего лишь на 
10 процентов от общего количес^ 
ва поступивших к ним писем. 
Плохо реагируют на письма из 
милиции руководители гипсового, 
керамического, цементного заво
дов, ТЭЦ-10, Китойской лесопере
валочной базы, газового завода 
Нефтехимического комбината и 
других. Порой дело доходит до 
курьеза. Поступает, скажем. в 
СМУ-7 письмо о взыскании штра
фа с работника Кононенко. А 
бухгалтерия штраф не удержива
ет. Видите ли, Кононенко, оказы
вается, возражает.

Еще много жалоб поступает на 
работников службы быта. Ж ало

бы на низкое качество продукции, 
на недостаточную культуру обслу
живания. О том, как админист
рация пытается устранить их, 
рассказал депутат тов. Скшидла 
В Я В горбыткомбннате при под
ведении итогов ещеореяновани* 
все жалобы учитываются. В про
шлом году поступило много жа
лоб на очереди в парикмахерских. 
Все они были учтены, и теперь 
введена галопная систеча, кото
рая намного сократила счереди. 
Былв нарекания ва трудп'хть 
транспортировки вещей из про
катного пункта. В прошлзм году 
был открыт специализированный 
прокатный пункт, веши из которо
го доставляются на дом клиенту. 
Сейчас 99 процентов всего 
ремонта холодильников проводит
ся на дому. Все эти меры юкр»* 
тили количество жалоб.

Депутат тов. Васильев И. Д . 
проверял работу пассажирского 
автохозяйства. На первый взгляд, 
учет писем в заявлений труд»- 
щихся здесь налажен неплохо!. 
Петь и книга регистрации посту
пивших жалоб, есть л график 
приема трудящихся. Все это в 
управлении автохозяйства. А вот 
на автостанции картина совершен
но иная. .Больше чем на половину 
жалоб ответа здесь не дано. Ж а
лобы рассматриваются нерегу
лярно. лишь в те дни. когда 
тов. Федоров М. И., начальник ав
тохозяйства, появляется на авто
станции. Какне же резолюции и» 
рассмотренных жалобах? В ос
новном это отписки. Оправды
ваются действия водителей, кон
дукторов, кого угодно, только ее 
пассажиров.

Еще больше нареканий на рабо
ту таксомоторного парка. Такси
сты, пе утесняясь, требуют оплаты 
за оба конца»«невыгодного рей
са». И даже диспетчер не может 
заставить их взять пассажиров, 
скажем, в отдаленный рабочий 
поселок города. Все это говорит 
о плохой производственной дис
циплине в таксомоторном парке.

На сессии выступили депутаты 
тт. Шамов В А., Воронин В. Ич 
Токарев А. А., Горбунов В. А^ 
Жарков И. М.

С докладом * 0  ходе выполне
ния наказов избирателей» высту
пил секретарь исполкома город
ского Совета депутатов трудящих
ся тов. Соснин В. В.

На сессии единогласно принято 
решение «О рассмотрении жалоб 
н заявлений на предприятиях, в 
учреждениях я организациях го
рода», направленное на улучшение 
работы с письмами я заявления
ми трудящихся города. ,,

В Е С Т И  ИЗ П Д Р Т О Р Г А Н И З Я Ц И И
ЛУЧШ ИЕ- 

В РЯДЫ КПСС

Борис Федорович Чебаков, сле
сарь электромеханического завода 
В. А. Горобец, токарь Ангарского 
монтажного управления тре
ста Снбпромвентиляция П. Н.

г» пл Максимов, старший техник отде-Пополняется ангарская партий- „  *.
ла треста Сибмонтажавтоматнка ная организация новыми членами. £

и -  ____ JI. Д. Посельский, мастер элект-На последнем бюро горкома Я1Л11 ’ *
ж/жлт л .д  роиеха ТЭЦ-9 Л. Н. Ьобровник,КПСС секретарь партийной орга- р ^  .
низании Китойской лесоперевалоч- " “-альник сектора в Ангарском 
ной базы т. Бондарева предста- Филнале опытно '  конструктор- 
вила Александра Георгиевича Се- С1<ого 6юР° автоматики Г. Г. Гоп- 
менова, рамшика предприятия, пе- главныи инженеР «гоноре- 
„ Александру Пантелеймоновну монтны* « г е р с к и х  трамвайного 
Жилкину, рабочую лесоцеха. У"Равл'» " »  Г- Е Ж УК0В- 
Коммунисты базы на своем соб- Секретарь горкома КПСС В. Г. 
ранни единодушно решили при- Масалов тепло поздравил всех 
пять их кандидатами в члены с большим событием в их жизни. 
КПСС. Бюро горкома партии ут
вердило их решение. Кандидатом 
в члены КПСС стала врач- 
рентгенолог городского лечебного 
объединения Тамара Сергеевна 
Игумнова.

Членами КПСС стали в этот 
день станочница лесоперевалочной 
базы Раиса Тихоновна Феиюк и 
плотник этого же • предприятия

СОВЕЩАНИЕ 
П А Р Т О Р Г О В

Вчера в горкоме КПСС секретари партийных 
организаций промышленных и монтажных пред
приятий города разрешили ряд важных вопросов. 
Подведены итоги по комплектованию сети пар
тийного и комсомольского политпросвещения.

С 1 сентября в городе начнется подписка аа 
газеты н журналы на 1969 год. На совещании 
парторги получили консультацию о том, как про
вести это политическое меропрвятие.

Обсуждены мероприятия по подготовке и про
ведению празднования 50-летия Ленинского ком
сомола и Великого Октября.

Подведены итоги подготовки большой даты — 
100-летия со дня рождения В. И. Ленина.

Ю Б И Л Е Ю  К О М С О М О Л А
«Достойно встретим 50-летие Ленин

ского комсомола» — такова повестка дня 
очередного собрания партийной организа
ции электромеханического завода. До
клад сделал парторг предприятия Г. И. 
Денисова.

шим звание «Лучший по профессии», вру
чены денежные премии и грамоты коми
тета комсомола. Ими удостоены электро
монтажницы Алла Ершова и Екатерина 
Козлова, штамповщица Валя Смирнова,

На собрании комсомольцам, получив- электросварщица Александра Гладких.

Слесарь второго арматурного 
цеха ЗЖ БИ-1 Юрий Палагин —• 
один из ветеранов в коллективе 
завода, ему одному из первых 
было присвоено звание ударника 
коммунистического труда. А не- 
давно его имя внесено в завод» 
скую Книгу почета.

Фото И. АМОСОВА.
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ПЕРЕД ПЕРВЫМ ЗВОНКОМ

Московский завод «Фнзэлектроприбор» изготавливает самое раз
личное оборудование для школ, техникумов и вузов страны. Сейчас 
■ новому учебному году приборостроители изготавливают партию 
осциллографов. Сборка их ведется иа конвейере, обслуживаемом мо
лодежью.

На снимке (слева направо): секретарь комсомольской организации 
Сборочного цеха, сборщик Н. Чунихин, коммунист В. Глушенков и 
регулировщик В. Данилин за сборкой осциллографов.

Фото В. Кунова. Фотохроника ТАСС

СТУДЕНТАМ

НАДО

ПОМОЧЬ
Наступает время учебы в выс

ших учебных заведениях. Боль
шинство студентов нашего горо
да учится в Иркутске. В этой го
ду институты Иркутска пополнят
ся студентами, проживающими в 
новых кварталах города: юго-за
падном районе, II, 12 и 13-м мик
рорайонах.

Ангарчане в Иркутске, в основ
ном, общежитием не обеспечива
ются, поэтому каждый устраива
ется как может: у знакомых, на 
частных квартирах (которые, кста
ти, тоже трудно найти), многие 
совершают ежедневные поездки в 
Иркутск и обратно.

Не опоздать на занятия имеют 
возможность только те. кто жи
вет в «старой» части города,. об
служиваемой транспортом в ран
ние часы, и живущие поблизости к 
от вокзала. Я предлагаю работни

кам городского транспорта соста
вить маршрут трамвая или авто
буса в эти ранние часы таким 
образом, чтобы наши студенты 
могли без пересадки добраться до 
вокзала н уехать с первой элект
ричкой. Почему бы, к примеру, 
автобусу третьего маршрута не 
заходить утром в юго-западный 
район? Это во многом бы помог
ло большой армии студентов, жи
вущих там.

А. ЧИХЛАДЗЕ.

ОТ РЕДАКЦИИ. Вопрос, под
нятый читательницей А. Чихлад- 
зе, важен и своевремен. Начи
нается новый учебный год и с 
ним резко возрастающий поток 
пассажиров к вокзалу. Ведь в Ан
гарске, действительно, немало жи
телей, работающих или учащих
ся за пределами города, и поэто
му предложение читательницы за
служивает самого серьезного рас
смотрения. Мы ждем ответа на 
предложение А. Чихладзе от пе
чальника городского пассажирско
го автохозяйства тов. Федорова 
М. И. и начальника трампарка 
тов. Измайлова А. И.

СЕГОДНЯ НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ШКОЛ

И З А З В Е Н Я Т  К Л А С С Ы  Г О Л О С А М И
С ЕГОДНЯ — ЗАВТРА государствен

ная комиссия придет принимать но
вую школу в одиннадцатом микрорайоне. 
Ее гулкие коридоры и классы пока пусты, 
к запаху краски и извести еще не приме
шался знакомый запах мела, а насторо
женную тишину еще не будит звон ребячь
их голосов. Бегают солнечные зайчики по 
блестящим стенам* и стеклам—пусто сегод
ня в школе.

Ходишь по гулким коридорам и невольно 
вспоминаешь тех, кто совсем недавно, не 
считаясь со временем, работал здесь не по
кладая рук. Школа гудела как пчелиный 
улей — отделочники СМУ-5 готовили объ
ект к окончательной сдаче.

Прораб Родион Иванович Финх в эти 
дни выглядел как полководец на поле бит
вы: к нему то и дело подходят за советом, 
за  распоряжепием. Долго никто не задер
живается: прораб Финк в курсе всех со
бытий в школе. Где-то в пролете между 
этажами он на ходу уточняет колер стен, 
а через минуту его серенькая кепка уже 
мелькает в прорабской: мастеру потребова
лось уточнить рабочий чертеж. В проэаб- 
ской иа него снова наседают новые люди 
я новые заботы. Всем он нужен, у всех не
отложное дело к прорабу. На ходу подпи
сав наряды, он спешит в школу, и теперь 
его надо догонять бегом.

Прораб Родион Иванович Финк далеко 
не молод, и эта школа для него ве первая

— поди сосчитай, сколько светлых, пре
красных зданий в нашем городе готовил ре
бятишкам к сентябрю он, старый строитель.

Бригадира маляров Николая Прусса 
можно встретить в спортивном зале, он 
отдает распоряжение малярам, молодень
ким девчонкам из его бригады. Не такие 
уж они и юные, помнится, в точно такие 
же августовские горячие дни три года на
зад те же девчата той же бригады торо
пились с отделкой школы-интерната в Бай- 
кальске. И тогда их хвалили и просили 
отметить эту бригаду в числе лучших. Сда
вать школы стало традицией для бригады, 
только за последние два года для нее это 
третья школа. И не только сдавать, а от
делывать с хорошим качеством. В этом и 
состоит забота ^бригадира — научить всех 
работать мастерски, чтобы новички, а их 
немало, выпускников училищ, быстро пере
няли опыт и традиции, которыми и сла
вится бригада Николая Прусса.

Вот у окна собралось несколько столяров 
из бригады Михаила Вотякова. На мой 
вопрос, гае найти бригадира, шутливо за
мечают: «Зачем бригадир, у нас замести
тель есть».

Николай Ронин в бригаде с самого ее 
основания, поэтому, когда нет бригадира, 
все вопросы решает он. Коллектив тоже 
славится своим высоким качеством рабо
ты. Недаром в СМУ-5 ее называют комп
лексной. Каждый может вести мозаичные

работы, столярпые и плотничные, быть сте
кольщиком.

— Костяк бригады—люди средних лет, а 
эти, — Ронин кивает в сторону молодых,— 
год назад демобилизовались из армии, уже 
освоили специальность и работают не ху
же «старичков».

Наша бригада вот уже 10 лет строит 
школы, почти к каждой школе города ру
ки приложили. Учатся в них давно наши 
ребятишки, а кто помоложе и сам спешит 
вечерами на занятия в школы, сделанные 
своими руками. Есть у нас и свои передо
вики: Василий Алексеев и Владимир Соко
лов. Они всегда выполняют работу на «от
лично»...

Директор новой школы О. Кузнецова, по
жалуй, занята сейчас не менее прораба. У 
нее большая забота: успеть оборудовать 
школу: доски, карты, кабинеты, учебники— 
всего не перечтешь. Как ни старались стро
ители, а сдали школу в обрез, времени на 
подготовку оставили мало. И тут все уже 
зависит от директора и нового коллектива, 
как они успеют все сделать и подготовить.

Думаю, что успеют, и ребятишки одно
го из густо населенных районов города при
дут первого сентября в свою новую, пах
нущую краской, с солнечными зайчиками 
на стенах школу.

Л. СЕЛИВАНОВА, 
студентка ИГУ.

К р о в ь  ж и в о т в о р я щ а я
Д ЛЯ СПАСЕНИЯ жизни че

ловека часто в самых экст-
*репных случаях приходится при

бегать к переливанию крови. А 
для этого нужно знать, какая по
требуется ее группа. В настоя
щее время известно до двух де
сятков различных систем крови. 
Когда готовится операция по пе
реливанию, то больному опреде
ляется две группы: определьная
группа н резус-фактор крови. 
Время, затрачиваемое для иссле
дования состава крови,—5 — 10 
минут и еще 10—15 для опреде
ления резус-фактора. Но иногда 
решающее значение имеют мину
ты, секунды...

Вот почему важно, чтобы каж
дый человек знал состав своей 
крови. Ведь может случиться 
всякое. И очень трудно бывает, 
когда группа кропи пострадавше
го неизвестна и когда ее надо 
только еше устанавливать. Учи
тывая особое значение данных о 
составе крови граждан, необходи
мой для оказания им своечремен- 
яой медицинской помощи, примя
то Постановление Совета Мини
стров СССР от 3 января нынеш
него года «О внесении в паспор
та граждан СССР и другие до

кументы, удостоверяющие лич
ность, отметок о группе и резус- 
факторе крови».

Благодаря огромной работе, на
правленной на улучшение и раз
витие советского здравоохранения, 
в нашей стране была создана 
специальная служба кропи. Се 
сеть — повсюду. Переливание 
кров» является мощным средст
вом лечения больных и восстанов
ления их здоровья. Недаром за
частую кровь во флаконе назы
вают вполне елраведливо «ма
леньким чудом»!

Так как кровь человека нельзя 
заменить ничем другим, то с каж
дым годом увеличивается число 
людей, добровольно сдающих 
свою кровь для оказания помощи 
больным, жизнь которых находят
ся в большой опасности. В годы 
Великой Отечественной войны 
служба крови выдержала труд
ный экзамен. Более пяти милли
онов советских людей сдавали 
свою кровь для спасения жчзни 
воинов, сражающихся на передо
вой линии фронта, для восстанов
ления здоровья пострадавших 
мирных граждан в ревультате 
бомбежек и т. д.

В Ленинграде в условиях бло
кады на средства, переданные 
донорами в фонд обороны, был 
построен самолет: «Ленинградский 
донор». В настоящее время в Ле
нинграде и многих других городах 
до 70 процентов крови поступает 
от доноров, безвозмездно сдаю
щих ее станциям переливания. В 
нашем городе в 1967 году доно
ры сдали безвозмездно 23 про
цента крови.

Донорство почетно, гуманно по 
своим целям, оно совершенно без
вредно для здоровья человека. 
Преэндйум Верховного Совета 
СССР 24 июля 1944 года издал 
специальное постановление о вве
дении нагрудного значка «Почет
ный донор СССР» За активное 
участие в пропаганде донорства, 
за многолетнюю сдачу крови до
норы награждаются орденами 
Советского Союза.

В ноябре 1955 тола Совет М инист
ров СССР принял постановление, со
гласно которому , руководители пред
приятий. учреждеИнО. учебных за в е д е 
ний и т. л. обязаны  не только б е с 
препятственно отпускать рабочих и 
служ ащ их л  день обследования я пе
реливания крови, но и coxpiHwrb за 
пнчи и это время заработную  плату, 
а такж е предоставлять до,ю рам  после 
каж дой  дачи крови день отды ха или.

по ж еланию  донора, присоединить эти 
дин к очередном у отпуску.

При распределении путевок в лом, 
отды ха и санатории на протнх РЛ!}"Ы 
условиях донорам  путевки вы даю тс  
в первую очередь. К сож ал ению , ещ е 
встречаются такие руководители, ко
торы е не выполняют это правггтельст 
венное постановление. И у  нас в Ап 
гарске были случаи, когда отлель  
ные руководители не разреш или доно  
рам ухолить в день  дачн крови иа 
стаипню  переливания. С лучилось это  
д а ж е  тогда, когда станция организо
вывала работу непосредственно на 
производстве. Д ум ается , что впредь 
с такими случаями нам больш е не 
придется встречаться.

Д ля выполнения Постановления 
Совета Министров СССР «О 
внесении в паспорта граждан 
групп крови» нужно провести ог
ромную подготовительную работу 
среди населения. Необходимо, что
бы в организации дней донора на 
заводах, фабриках и других уч 
реждегниях города не были в сто 
рояе партийные работники, ком 
сомол, администрация.

Л. АМОСОВА, 
главный врач городской стан
ции переливания крови.

СМОТР КУЛЬТУРЫ 

ПРОИЗВОДСТВА

ТВОЕ
РАБОЧЕЕ
МЕСТО

Г )  АНЬШЕ мне казалось, что 
непрерывный шум на произ

водстве, вспышки электросварки 
— необходимая «деталь» ремонт - 
но - вагонного депо. Сейчас, по- 
моему, это, так же как и ручной 
труд в кузнице, — элемент бес
хозяйственности.

Тяжелой и утомительной была 
работа в депо. Чтобы сменить ко
лесную пару, приходилось слеса
рям вооружаться брусьями и под 
команду «Эй, ухнем» катить ее 
к вагону. Не было в депо даже 
малой механизации. Никто не по
мышлял о производственной эсте- 
тихе. В цехах стояла копоть, 
грязь. На территории был завал 
металлолома, валялись запчасти. 
Не лучше бычи дела и иа пунктах 
технического осмотра вагонов. И. 
как следствие всего — низкая 
дисциплина, текучесть кадров, 
брак в работе. Вягояяле отделе
ние считалось нерентабельным.

Большие изменения лроизошля 
сейчас здесь. Наш коллектив сво
ими силами изготовил два козло
вых крана, установил кранбалку- 
тельфер. Рационализаторы П. Бо
рисов. Н. Соловьев, А. Черемнсин, 
И. Щербина внесли ряд ценных 
предложений. Убрали из цехов в 
отдельное помещение компрессор, 
электросварку, установили вытяж
ное устройство. В ц е х и  стгло 
тихо, нет загазованности Все эти 
мероприятия плодотворно сказа
лись на производительности тру
да, качестве ремонта вагонов.

Помещение депо покрасили я 
побелили, приобрели сатуратор, 
современную мебель, установили 
гардеробные, душевые, сушиль
ную камеру. Обновлена наглядная 
агитация. В обеденный перерыв 
люди слушают радио, читают га
зеты, играют в бильярд.

— Видя разительные пере
мены, — рассказывает парторг 
П. А. Белов, — люди подтяну
лись, изменилось отношение к 
работе, уменьшилась текучесть. 
Сейчас работаем только пс гра
фику, нет сверхурочных часов. И 
в то же время есть еше нерешен
ные задачи — прежде всего на 
станции Трудовая необходимо по
строить новый пункт техосмотра, 
ввести малую механизацию на 
других пунктах, кое-где заасфаль
тировать площадки, устаповить 
дневной свет, приобрести новые 
комплекты инструмента.

Включившись в общественный 
смотр культуры производства, 
коллектив вагонного отделепня 
железнодорожников строительоэа 
выполнит свои обязательства.

Евг. ГАВРИЛОВ,
председатель цехкома УЖДТ
строительства.

ГОРДИМСЯ
Д Р У Ж Б О Й

Давннм н друзьям и наших детпслеЯ  
№ 38 стали работники цеха .N? 1 неф* 
теперерабаты ваю щ его зав о д а . Н ач п л ь- 
ник цеха В. В. Зем чснко. преаседо*  
телI» цехкома Ф. Ф. Л ож кин ч асто  бы 
вают в яслях и знаю т все наши 
нуж ды . С удовольствием нам ю м ога* 
ет секретарь комсомольской о р гэ н н за -  
цни, механик цеха В. Л. Ш ам ов. Ноль* 
шос нм спасибо!

При активной помощи оаботпниов  
мы хорош о оборудовал и  площ аачп для  
игр. веранды, качели, бассейн . З а 
канчивается строительство карусели.

Хорошо помогает нам и коллектив  
48 цеха газового зав ода (начальник  
цеха В. М. Б еспалой. председатель  
цехкома В. И. Ганин). Они помогли  
изготовить в группах подставки для  
мячей, аквариумы, оборудовал и  игро
вые уголки.

Коллективы этих цехов друж ны  н с 
работниками наших яслей. Вместе мы 
отды хаем за городом , вместе чро во* 
днм многочисленные экскурсии. Мы 
гордимся такой д руж бой .

С. ГОЛЯШ ОВЛ. Г. ЗИ К ЕЕВА , 
работниц ы  лстяслей .
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СПОРТ:
П О З Д Р А В Л Я Е М  ВА С ,  Л А Р И С А !  
ПЕРВЕНСТВО ОБЛАСТИ ПО  ФУТБОЛУ 
„.ПО ПЯТИ ВИДАМ

«Полет» Фото В. Курьянинова.

ПОДВОДНЫЕ СТАРТЫ
В Челябинске проходили соревнования на пер

венство ЦС ДСО «Труд» по подводному спорту. 
Среди десяти команд — участников соревнования 
были и аквалангисты спортклуба «Сибиряк». Хо
рошо выступил ангарчанин Владимир Шевцов, 
выполнивший норму первого спортивного разряда. 
В командном зачете наши спортсмены заняли пя
тое место.

Т Р Е Т И Й  М А С Т Е Р  С П О Р Т А
На проходящ их в Иркутске 

зональных соревнованиях по 
легкой атлетике ДСО «Т руд*  
успеш но выступают спортсмены  
спортивного клуба «Ерм ак».

Кандидат в мастера спорта 
Лариса Сизых, показав в пред
варительном забеге на 1 0 0  мет
ров 1 2 ,3  секунды , в финале 
блеснула отличным результа

том. Финишировав со временем  
1 1 , 7  сек., Лариса впервые вы
полнила норматив мастера спор
та СССР.

Готовил Сизых к соревнова
ниям заслуженны й тренер  
РС Ф С Р А . Д. Кузьмин. Лари
са Сизых —  третий мастер  
спорта, подготовленный К узь
миным.

Первое место в спринте за
нял мастер спорта В. Суворов. 
Анатолий Клешнов первенство
вал в метании ядра: 14  м 9 5  
см ., Виталий Берданосов был 
вторым на дистанции 1 0 .0 0 0  
метров, уступив лишь м астеру  
спорта из Красноярска.

„ А Н Г А Р А "
Завершился первый 

круг первенства области 
по футболу. Среди 
команд, выступающих 
по II группе, наши «Ан
гара» и «Энергетик». В 
антракте первенства они 
провели товарищескую 
встречу. Победили энер
гетики со счетом 2:1.

А каковы успехи 
команд после первого 
круга? Волей жребия 
наши команды попали в 
разные подгрутгпы. Ус
пешно выступают фут

болисты «Ангары», одер
жавшие три победы. 
Они заставили сложить 
«оружие» футболистов 
Байкальска (2:1), со сче
том 5:0 выиграли у ди
намовцев Иркутска и 
отобрали два очка у ир
кутского «Байкала». Та
ким образом, «Ангара», 
набрав шесть очков из 
шести, стала лидером в 
своей подгрутте.

Менее успешно высту
пают энергетики. Они за
нимают второе место, 
имея в своем активе по
беды над командами 
Зимы и Тулуна я пора
жение от футболистов 
Свирска со счетом 0:2.

Впереди игры второ
го круга.

ПОБЕДА «СТАРТА»
21 августа состоялась встреча «Старта» с «Оке

аном» Владивостока. Наши земляки выиграли со 
счетом 3:0. Голы забили: 2—Оглоблин, и один — 
Шкребтиенко.

СП АРТАКИАД А ДВОРОВЫ Х КОМ АНД
В этом году в спартакиаду

города среди детских дворовых 
команд включено пять видов 
спорта: футбол, волейбол, бас
кетбол, настольный теннис и 
туризм. Как и следовало ожи
дать, самым популярным 
оказался розыгрыш приза клу
ба «Кожаный мяч». Состоя
лось также первенство города, 
а сейчас проводятся игры сре
ди дворовых команд, посвя
щенные 50-летию Л он и не кого 
комсомола. Они проходят по 
двум возрастным группам. В 
старшей участвуют восемь 
команд, а в младшей — 12.
Имена обладателей кубков ста
нут известны 28 августа. А 
пока на центральном стадионе 
идут упорные поединки самых 
юных футболистов.

К финальным играм баскет
болистов были допущены пять 
команд - победительниц вто
рого этапа (первенства в спорт

клубах «Ангара», «Сибиряк» я 
«Ермак»).

Успешно выступили баскет
болисты 211:го квартала — 
команда «Якорех», занявш ая 
первое место. В этом большая 
заслуга коллектива СК ’ «Ер
мак», который хорошо органи
зовал соревнования среди дет
воры и сумел подготовить 
команды для финальных игр. 
Этого не скажешь о других 
спортклубах. Так, например. 
СК «Сибиряк» вообще не про
водил своих соревнований сре
ди дворовых команд.

Среди юных волейболистов 
отличилась «Чайка» из
Ж ЭКа-5, второе место заняли 
мальчишки *из 92—93-го квар
талов. Эти команды защищали 
спортивные цвета нефтехими
ков. /

В конце августа предстоят 
соревнования во туризму.

м. солянкйн.

НАКАНУНЕ ОХОТЫ
В красном уголке Ангарского общества охот

ников идет оживленный разговор. Заседает ак
тив общества. Д о начала охоты осталось два дня. 
Председатели команд выбирают маршруты, про
веряют готовность к предстоящей охоте. 58 охот-

коллективов 24 августа отправятся по таежным 
тропам, заливам и рекам в богатый мир природы 
Иркутской области.

— Готовность команд отличная,—говорит пред
седатель Ангарского общества охотников М. М. 
Ремизов.—Свое мастерство охотники Ангарска не
давно продемонстрировали на проходивших со
ревнованиях по стендовой стрельбе.

С егодня прием трудящ ихся по ж ал о
ба м  и заявлениям  в приемной р ед ак 
ции газеты  «Знам я ком м унизм а» про- 
водит Л Е РМ О Н О В  Н. А. с  15 час. 30 
мнв. д о  18 ч ас . 30 мин-

«А Н ГА РА » — Н епоседы . 17-30. 
19. 20-30. __________________

Д К  «Э Н Е РГ Е Т И К » — • • г г о м к  
(I, 2 сер и и ). 17. SO.__________________

«П О Б Е ДА * — Диверсанты . 1(1. 
11-40. 13-20, 15. 16-40. 18-20. 20, 21-40 
(удлиненны й).

«О КТЯБРЬ* — Ф алтомас против  
С котл анд-ярда. 10, 12, 14, 16, 18, 20,
22.  ________

«КОМ СОМ ОЛЕЦ» — Тихая О д ес
са . 10, 11-40. 13-20, 15, 16-40. 1Я-20. 
20. 21-40 (удлиненны й — «Р усские  
песн и »).

КЛУБ пос. К И РО ВА — Крепкий 
ореш ек. 19-15, 21 (удлиненны й — 
«М ексика, рож денная  в в ек а х » ).

«М И Р» — К огда дож дь  и ветер  
стучат в окно. 10, 12, 14, 16, 18, 20.

«П И О Н Е Р » — Малый зал — Т а
инственный остров. 10, 12, 14, 16. У 
к аж д ого  своя дор ога . 18, 20, 22.

«Ю НОСТЬ» — З ал  «Л уч* — И с
катели приключений. 10, 12, 14, 16. 
18, 20, 22. З а л  «В осход »  — П отух. 
15, 17, 19. 20-40. От Д ам аска до  
Эль-Кувейта (докум ентальны й). 
10-20. 22-05.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
23 августа . ПЯТНИЦА

18.00 — Знания граж дан ской  оборопы — 
к аж д ом у.

18.30 — Д л я  ш кольников. «Л есны е д в е 
ри * .
18.50 — Т елевизионная панорам а.
19.10 — М еж д ун ар одн ое  обозр ен и е. .
19.30 — «Гол убая ст р ел а » . Х уд ож ест
венный фильм.
21.00 — П оказы вает М осква.

К У Д А  ПОЙТИ УЧИТЬСЯ:
Ангарское профессионально-техническое училище № 12 объявляет 

дополнительный набор учащихся ва 1968— 1969 год по следующим 
специальностям: каменщики-монтажники и столяры-плотники, воз
раст пятнадцать с половиной ле;, образование 7— 10 классов; по
вара-кулинары, срок обучения год, возраст 17 лет, образование 
9— 10 классов; повара-кулинары срок обучения 2 года, возраст пят
надцать с половиной лет, образование 8— 10 классов.

Учащимся по специальности повара-кулинары с годичным и 
двухгодичным сроком обучения в дополнительном наборе общежи
тие не предоставляе1ся^

Повара-кулинары после окончания училища будут направлены на 
работу за пределы города Ангарска.

Адрес училища: Ангарск-6, ул. Чкалова, 6, телефоны: 50-73, 53-07, 
51,47, проезд трамваем №  1, 4, 5 до остановки «Сангородок». 
______________________________________________________________ (716)

Ангарское управление треста Востокхимзащита производит ^набэр 
на курсы антикоррозийщиков. Срок обучения 3 месяца, выплачива
ется стипендия 62 рубля в месяц. На курсы принимаются мужчины 
не моложе 18 лет. Одинокие сбеспечиваются общежитием. Начало 
занятий 20 августа, 20 сентября.

Здесь же требуются на работу — ртслотоупорщикн-футеровщики, 
гуммировщики, лакокрасочники, винипластчики, рабочие без специ
альностей для работы по погрузо-разгрузке, автокрановщик, элект
рик, курьер-уборщица.

Обращаться: 7-й район (против завода КВОиТ). телефоны: 
7-54-47. 7-53-92._______________  (621)

ГИТУ № 6 Новосибирска проводит прием учащихся-юношей (не 
моложе 15 лет) на 1568— 1969 учебный год по специальности: 
электромонтер осветительных, силовых сетей и электрооборудования.

Д ля учащихся с образованием 10 классов срок обучения 1 год, 
с 8-классным образованием—3 гола, после окончания училища уча
щиеся получают одновременно со свидетельством о профессии и 
аттестат зрелости.

В период обучения учащиеся обеспечиваются общежитием и сти
пендией в размере 23 руб. 50 коп в месяц. По окончании ГПТУ № 6, 
все учащиеся будут обеспечены работой в Ангарске. I

Обращаться по телефону- 80-70. (690)

КУЛЬТУРНАЯ ХРОНИКА
26 августа в центральной гор од 

ской детской м узы кальной ш коле  
отк/4оются областны е педагогиче
ские чтения. В програм м у чтений  
вынесены д окл ады . посвящ енны е  
п роблем ам  м узы кального о б р а зо 
вания дет ей . П реподавагопь* И ркут
ского училищ а искусств В. А . Г р е
бен н ое  вы ступит с д окл адом  «О  
развитии гармонического сл уха  у 
детей  на уроках со л ь ф ед ж и о » . В оп
росам  о  взаим освязи  в п р еп одав а
нии специальны х и теоретических  
дисциплин в музы кальны х ш колах  
б у д ет  посвящ ено вы ступление пре-

подав ател я  училищ а искусств О . Л . 
З олотаревой .

На п едагогических чтениях б>- 
д у т  т ак ж е засл уш аны  д окл ады  «О 
м етодике работы  с  детским и орк е
страм и и ансам блям и» (вм етупает  
дир и ж ер  И ркутской областной  ф и 
ларм онии И . С околов). «О  зн ач е
нии соврем енного мирового и с о 
ветского р епертуара н особенности  
работы  над  ним» (докл адчик  В. А. 
Бойченко) н др уги е .

О бластны е п едагогические чтения 
продлятся  в Ангарске три д ня .

ПОЕТ ЕКАТЕРИНА ШАВРИНА 
Имя исполнительницы русских народных песен Екатерины 

Шавриной пользуется большой популярностью. На днях в 
Ангарске с большим успехом прошли концерты известной 
певицы. В концертах принимал участие певец Игорь Бу
ланов.

К оллектив орса-2 вы раж ает гл у 
бокое соболезнов ан и е начальнику 
отд ел а  кадров урса  т . М аракулину  
А. Г. и его  сем ье по поводу тр а
гической гибели его  сына 

ВИКТОРА.

Зам. редактора 
М. Е. ШАГАНСКИЙ.

Коллектив урса строительства с  
глубоким  прискорбием изв ещ ает о 
трагической гибели

М АРАКУЛИИА  
Виктора А ндреевича  

и в ы раж ает соболезнов ание М ара- 
кулиным А ндрею  Георгиевичу и
Т ам аре Львовне по п оводу утрвты  
сы на.

Коллектив п р одбазы  урса выра
ж а ет  глубокое собол езнов ан и е р а
ботнице базы  Б ояркиной Н а д еж д е  
Григорьевне по п оводу смерти м у
ж а

Б О Я РК И Н А  .
А лександра К узьмича.

Коллектив промтоварной базы  
урса с  глубоким прискорбием и з
вещ ает о  трагической смерти  

М АРАКУЛИИА  
Виктора А ндреевича, 

и в ы раж ает собол езнов ан и е отц у, 
матери и родственникам  покойно-

Коллектив п р одбазы  урса выра
ж а ет  глубокое соболезнов ан и е Ан
д р ею  Георгиевичу и Т ам аре Л ьвов
н е  М аракулнны м по п оводу траги
ческой гибели сына

В И КТО РА.

Коллектив ореа  АНХК вы раж ает  
глубокое соболезнов ан и е А ндрею  
Георгиевичу и Т ам аре Львовне 
М арахулнны м по п оводу трагиче
ской гибели сына

В И КТО РА.

Коллектив СМ У-5 А нгарского у п 
равления строительства в ы раж ает  
соболезнов ан и е начальнику см етн о
го о тд ел а  К ом ару И саак у  Д м итри
евичу и его  сем ье по п оводу тр а
гической смерти сына 

М ИХАИ ЛА.

Коллектив А нгарского горбитком -  
бината вы раж ает соболезнов ан и е  
работнице К ом ар А лександре И о
сиф овне и ее  сем ье по поводу тр а
гической смерти сына 

М И Ш И .
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